





Fachtag "Neue Medien – Neue Selbsthilfe?!" 23. November 2010 in Berlin

Eine gemeinsame Veranstaltung von







AG 3: "Wege zueinander" – Wie können virtuelle und traditionelle Selbsthilfe miteinander verbunden werden?

Ergebnisse

- 1. Virtuelle Kommunikationsformen ergänzen die traditionellen Ansätze der Selbsthilfe und sind vielfach bereits heute ein Angebot innerhalb der organisierten Selbsthilfe. "Echte" Selbsthilfe ergibt sich sowohl in realen Gruppengesprächen als auch im virtuellen Austausch.
- 2. Die demografische Entwicklung erfordert neue Kommunikationsformen in der Selbsthilfe.
- 3. Finanzierung neuer Kommunikationsformen durch immer geringere Anzahl von zahlenden Mitgliedern in der organisierten Selbsthilfe? (Wie aufwändig ist es, virtuelle Angebote in Netz dauerhaft bereit zu stellen?)